
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1225/2017 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg-Münchfeld 
betreffend Fernbushaltestelle Hbf-West (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1: Welche Fernbuslinien benutzen die Haltestelle am Westeingang? 
 

Neben dem nationalen Unternehmen FlixBus nutzen noch mehrere internationale Fern-
buslinienbetreiber den Haltepunkt. 

 
 
Zu 2: Gab bzw. gibt es hierbei verkehrliche Probleme mit den sonstigen Verkehrsteilnehmern 

(Taxen; Individualverkehr aus Pkw/Fahrrädern)? 
 

Die Situation hat sich nach einer Pilotphase letzten Sommer/Herbst grundsätzlich be-
währt. Auf einzelne Probleme wurde/wird entsprechend von Verwaltungsseite reagiert. 

 
 
Zu 3: Von welchen Fernverkehrslinien werden die bisherigen Haltestellen im Kaiser-Wilhelm-

Ring noch genutzt? 
 
 Offiziell wird der Standort von keiner Fernbuslinie mehr genutzt. 
 
 
Zu 4:  Gibt es Planungen, auch diese Haltestellen an den Westeingang des Hauptbahnhofs zu 

verlegen? 
 

Alle Fernbusbetreiber wurden entsprechend angewiesen, den Haltepunkt Hbf. West zu 
nutzen. 

 
 
Mainz, 13.09.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


